



Die CDU im Rheinisch-Bergischen Kreis trauert um den Wermelskirchener Ehrenbürger und früheren Landtagsabgeordneten Heinz Voetmann

Mit großer Trauer nehmen wir Abschied von Heinz Voetmann, der am 22. Mai 2025 im Alter von 96 Jahren verstarb. Heinz Voetmann war über Jahrzehnte eine prägende Persönlichkeit der CDU im Rheinisch-Bergischen Kreis und im Rhein-Wupper-Kreis.

Insbesondere in seiner Heimatstadt Wermelskirchen war er bis ins hohe Alter ein herausragender und Vorbild gebender Vertreter bürgernaher Politik.

Geboren am 2. August 1928 in Kalkar, begann Heinz Voetmann seinen beruflichen Weg als Werkzeugmacher und legte 1951 die Meisterprüfung ab. Nach seiner Weiterbildung und Studium am Berufspädagogischen Institut sowie an der Universität Köln wurde er Lehrer an Berufs- und Berufsfachschulen und später Studiendirektor.

Seit seinem Eintritt in die CDU im Jahr 1964 engagierte sich Voetmann mit großer Leidenschaft für seine Partei. Im vergangenen Jahr durften wir ihn für 60 Jahre Mitgliedschaft ehren. Von 1968 bis 1975 war er Vorsitzender der CDU im alten Rhein-Wupper-Kreis, vor der kommunalen Neugliederung einer der Vorgänger unseres heutigen Kreisverbandes. Anschließend war er einige Jahre stellvertretender Kreisvorsitzender unserer CDU Rheinisch-Bergischer Kreis. Von 1967 bis 1989 prägte Heinz Voetmann die CDU Wermelskirchen als deren Vorsitzender und wurde anschließend zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Sein kommunalpolitisches Wirken begann 1964 im Stadtrat von Wermelskirchen, dem er bis 1994 angehörte. Von 1969 bis 1994 diente er der Stadt als Bürgermeister. Für seine Verdienste wurde er 1994 zum Ehrenbürger von Wermelskirchen ernannt.

Auf Landesebene vertrat Heinz Voetmann von 1975 bis 1990 als direkt gewählter Abgeordneter die Wahlkreise Rhein-Wupper-Kreis II und Rheinisch-Bergischer Kreis II im Landtag Nordrhein-Westfalen. Sein Einsatz für die Belange der Bürgerinnen und Bürger sowie sein Engagement für Bildung und berufliche Ausbildung prägten seine parlamentarische Arbeit.

Heinz Voetmann war ein Mensch, der durch seine Integrität, seine Bodenständigkeit und sein unermüdliches Engagement für das Gemeinwohl über die Parteigrenzen hinweg beeindruckte. Sein Wirken wird in unserer CDU und der Region unvergessen bleiben.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie und allen, die ihm nahestanden.
Wir werden Heinz Voetmann ein ehrendes Andenken bewahren.

Dr. Hermann-Josef Tebroke
Kreisvorsitzender

Lennart Höring
Kreisgeschäftsführer